



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2024.4.27

飯田風越高校 広報係
令和6年度 No.2



1年生高校生活が本格的にスタート

4月5日の入学式を経て、8日には待望の風越高校の校舎へ登校してきた1年生。登校してまず出迎えてくれたのは満開の桜とたくさんの教科書。そして対面式や学習ガイダンス、部活動紹介と行事が続き、いよいよ通常授業がスタートしました。



進路係の先生から 熱いお話と 学習ガイダンス

高校の授業がスタート



1-1 山田 健成さん

高校生活が始まって1ヶ月、僕はたくさんの友達ができました。おとなしい人や元気な人など、みんなそれぞれの個性があられた友達で、毎日がとても楽しいです。高校の授業を受けて感じたことは、進むペースがすごく速いので、追いついていけるように頑張りたいです。



上級生と初めまして
対面式

出迎えてくれた
山積みの教科書

学校の桜も
1年生を歓迎

趣向を凝らした
部活動紹介

1-5 池田 柚葵さん

私は中学の頃から憧れていた風越高校吹奏楽部に入部しました。私が入部した理由は先輩方の演奏を聴いて感動し、自分も一緒に演奏したいと思ったからです。まだ入部したばかりでうまく演奏できないことが多いですが、新しく出会った先輩方や仲間と共に日々の練習の時間を大切に、向上心を持って取り組みたいです。



風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>

校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

